



Stadtgemeinde Zeltweg

+43 3577 22521 0

stadtamt@zeltweg.at



Am 20. Mai wurde der internationale Weltbienentag gefeiert

Die Saubermacher Dienstleistungs AG nahm dies zum Anlass und verschenkte Bienenhotels an ihre Kunden, um auf die Wichtigkeit und den Schutz der Bienen aufmerksam zu machen.

Auch die Stadtgemeinde Zeltweg gehörte zu den Beschenkten. Da der Erhalt der Artenvielfalt schon seit vielen Jahren ein wichtiges Thema in der Stadt ist, freuten sich Bürgermeister Günter Reichhold und die Umweltberaterin der Stadtgemeinde, Dipl.-Ing. Anita Redhead, BSc MSc, ganz besonders über dieses Geschenk, welches sie von Saubermacher-Gebietsleiter Heinz Brunnhofer überreicht bekamen. Die neue Unterschlupfmöglichkeit für Bienen und andere Insekten wird demnächst an einem passenden Ort aufgestellt werden, damit es von den Tieren schnellst möglich bezogen werden kann.

Ein herzliches Dankeschön an die Saubermacher Dienstleistungs AG für diese tolle Unterstützung!!!

